
13 Pièces

630 m²

Réf. 85136625VM P

8 500 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Située à 5 minutes de l'entrée de Monaco entre la basse et la moyenne

corniche,  cette  propriété  accrochée  à  la  falaise  offre  une  vue

panoramique  époustouflante  sur  la  Mediterranée,  de  l'Italie  à  Monaco

.D'une  surface  de  plus  de  600m2,  ce  bien  d'exception  dont  la  partie

principale est située au niveau -2 se compose comme suit:Le niveau -1

,  desservi  par  l'ascenseur,  offre  un  appartement  composé  de  2

chambres dont une master avec balcon ,salle de bains et toilettes, une

salle  de  douche  ,une  cuisine  et  un  séjour,  une  grande  terrasse  et  un

accès jardin.Le niveau -2 qui est la partie principale de ...

Located  5  minutes  from the  entrance  to  Monaco,  between  the  lower  and  middle

cornices,  this  clifftop  property  offers  breathtaking  panoramic  views  over  the

Mediterranean,  from  Italy  to  Monaco.With  a  surface  area  of  over  600m2,  this

exceptional property, the main part of which is located on level -2, is composed as

follows:Level  -1,  served  by  elevator,  offers  an  apartment  with  2  bedrooms,

including  a  master  with  balcony,  bathroom  and  toilet,  shower  room,  kitchen  and

living  room,  large  terrace  and  garden  access.Level  -2,  the  main  part  of  the  villa,

comprises an immense living room with double ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
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